## Jahreshauptversammlung 2022

Am Freitag, den 03.06.2022 fand um 19:30 Uhr die Jahreshauptversammlung des Kleintierzuchtverein Altenriet in der Vereinsgaststätte statt.

Dabei konnte der 1. Vorsitzende Herbert Jirosch neben den wenigen Vereinsmitgliedern (16 Teilnehmer) auch Bürgermeister Müller und Ehrenvorstand Günter Nünke, willkommen heißen.

Nach seiner Begrüßungsrede folgten die Berichte der Funktionäre

Kassiererin Doris Koppenstein zeigte in ihrem Bericht detailliert die Ein- und Ausgaben auf. Durch den wiederholten Ausfall des Brezelmarktes konnte die Vereinskasse leider keine größeren Einnahmen verbuchen.

Die Kassenprüfung wurde am 23.03.2022 von Achim Manzenrieder und Dieter Hahn vorgenommen. Dieser bescheinigte ihr eine vorbildlich geführte Kasse.

Zuchtbuchwart Günther Walker beklagte ein allgemein schlechtes Zuchtjahr. Außerdem erhöhen sich stetig die Futterpreise.

Erfreulich ist, dass die Zuchtgemeinschaft Hahn bei drei auswärtigen Schauen im Sauerland, in Münsingen und in Herrenberg hervorragende Ergebnisse einheimsen konnten und die Clubmeisterschaft errangen.

Daraufhin gab Zuchtbuchführerin Renate Quast ihren Bericht ab. Es wurden insgesamt 180 Tiere tätowiert.

Im Anschluss daran lies der 1. Vorsitzende noch einmal das abgelaufene Geschäftsjahr Revue passieren und gratulierte der Zuchtgemeinschaft Hahn zu den hervorragenden Ergebnissen. Unter anderem teilte er den Anwesenden mit, dass am 01.01.2022 der Mitgliederstand 46 Erwachsene und 2 Jugendliche ausweist.

Danach nahm Bürgermeister Müller die Entlastung vor, die einstimmig erfolgte.

Als weiterer Punkt standen die Wahlen auf der Tagesordnung.

Turnusmäßig stand die Wahl des 1. Vorsitzenden und des Ausschussmitgliedes Gerhard Schraitle an. Beide haben sich zur Wiederwahl bereit erklärt und wurden von der Versammlung einstimmig gewählt.

Wie schon in früheren Sitzungen bekannt gegeben, gibt Doris Koppenstein wegen Wegzug aus Altenriet ihr Amt als Kassiererin auf. Helga Müller (bisher Schriftführerin) hat sich bereit erklärt, das Amt der Kassiererin und Renate Quast das Amt der Schriftführerin zu übernehmen. Einstimmig wurden beide für 2 Jahre gewählt.

Im Anschluss daran folgten die Ehrungen.

25 Jahre: Lutz Lamprecht

50 Jahre: Heinz Koppenstein (war leider nicht anwesend)

60 Jahre: Günter Nünke

Der 1. Vorsitzende überreichte den Jubilaren eine Urkunde und ein Weinpräsent und bedankte sich für die lange Treue zum Verein.

Für ihren jahrzehntelangen Einsatz im Verein wurde Doris Koppenstein zum Ehrenmitglied ernannt. Herbert Jirosch überreichte ihr eine Urkunde und ein Weinpräsent. Für ihre vielfältige Tätigkeit im Verein sprach er seinen Dank aus und wünschte ihr für die Zukunft alles Gute.

Beim Tagesordnungspunkt Verschiedenes gab es nur einen Diskussionspunkt – den Brezelmarkt 2022 Ob und in welchem Umfang dieser im nächsten Jahr stattfindet kann oder darf, ist nach der derzeitigen Situation noch völlig ungewiss.

Zu guter Letzt folgten die Schlussworte von Herbert Jirosch

Er bedankte sich noch einmal bei allen für das Interesse und den harmonischen Verlauf und beendete die zügig von statten gehende Jahreshauptversammlung um 20:04 Uhr.



Von links nach rechts: Bürgermeister Müller, Ehrenmitglied Günter Nünke, Ehrenmitglied Doris Koppenstein, 1. Vorsitzendder Herbert Jirosch.

Der <u>Ausschuss</u> des Kleintierzuchtvereins setzt sich nach der JHV 2022 folgendermaßen zusammen:

1.Vorsitzender	Herbert Jirosch
2, Vorsitzende	Christine Hahn
Gerätewart	Günter Nünke
Kassiererin	Helga Müller
Schriftführerin	Renate Quast
Zuchtwart Kaninchen	Günther Walker
Zuchtbuchführerin	Renate Quast
Ausschussmitglied	Gerhard Schraitle
Öffentlichkeitsarbeit	Jürgen Entenmann
Tätowiermeister	Alexander Hahn

Weitere Funktionen: Kassenprüfer Dieter Hahn und Achim Manzenrieder.

(Jürgen Entenmann)